

# Buscan transformar ex Hospital Base de Puerto Montt en geriátrico de urgencia

*El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt Galilea, junto al diputado Mauro González, se reunió este jueves con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y el subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, con quienes acordó presentar un proyecto para recuperar el ex Hospital Base de calle Seminario y transformarlo en un centro de atención de urgencia para adultos mayores, además de habilitar un ala para el tratamiento de jóvenes con adicciones.*



**L**uego de la reunión, el jefe comunal anunció que “logramos lo que buscábamos: constituir una mesa de trabajo entre la Seremi de Salud, el Servicio de Salud Reloncaví y la Municipalidad de Puerto Montt, en conjunto con el Gobierno Regional”.

Wainraihgt recordó que se trata de un compromiso de campaña asumido junto con el actual Gobernador Regional, Alejandro Santana, agregando que se presentará el proyecto correspondiente para concretar la iniciativa.

**“Tenemos un compromiso y un sueño para Puerto Montt, que es recuperar el ex Hospital de Seminario. Y justamente vamos a tener la venia para presentar un proyecto que beneficie a nuestros adultos mayores a través de un geriátrico de urgencia, pero también un lugar con instalaciones para atender y tratar a nuestros jóvenes que están con problemas de drogadicción y alcoholismo”,** manifestó.

El alcalde remarcó que **“seguimos trabajando para tener un mejor Puerto Montt y llevarlo al sitio que se merece”.**

En tanto, el diputado Mauro González valoró la disposición de las autoridades de Salud para avanzar en una medida que será fundamental para descongestionar el actual Hospital Puerto Montt, especialmente en lo que respecta a las personas mayores.

**“Vamos a recuperar el hospital de Seminario. Ese es el compromiso con la ministra de Salud y con el subsecretario de Redes Asistenciales, especialmente enfocado en ayudar y entregar una mejor atención a los adultos mayores, y también vinculado a la salud mental”,** señaló.

El parlamentario por el Distrito 26 valoró que el **“trabajo**

**colaborativo entre el Gobierno Regional, la seremi de Salud y el Municipio de Puerto Montt va a dar buenos frutos, para lograr que el ex Hospital realmente preste una atención y pueda ayudar frente a la crisis de salud que muchas veces estamos viviendo en nuestra zona”.**

En el encuentro con las autoridades, se estableció una mesa de trabajo integrada por la Seremi de Salud, el Servicio de Salud Reloncaví, la Municipalidad y el Gobierno Regional para coordinar la recuperación y habilitación de los espacios del antiguo hospital, inaugurado en 1972.